
（別紙様式５） 学校評議員の実績報告

６０１２－１３１４

令和５年３月２７日

教育長 殿

都城農業高等学校長 印

学校評議員の実績報告について

宮崎県立学校評議員設置要綱第７条の規定により、下記のとおり学校評議員の実績を報告し

ます。

記

１ 学校評議員に意 「令和４年度の本校の取組についての評価・課題について」並びに

見を求めた事項 「令和５年度以降本校に期待する取組について」

２ 学校評議員の主 ○専門教育の高校として進路指導が大変な中で、卒業生全員の進路

な意見 決定１００％と素晴らしい実績となっており、大変評価出来ます。

また情報の教育化も積極的に取り組まれるとともに、学校の教育環

境づくり、生徒指導も的確にされたと考えます。

○学校の活動の様子を新聞等で広報されたことは農業高校のＰＲに

効果的である。

○清掃活動、礼法等の態度づくりは大事なことです。

○成績不振者が昨年度よりも多かったということでしたが、このこ

とに対して「日々課題」の課題出題方法の検討されたということで

今後に期待します。

○生徒の活躍をメディアで見かけることがとても多いです。生徒達

の出来ることを一生懸命するという努力の結果なのではないでしょ

うか。

○コロナ禍の中で取組可能な行事、生徒活動を最大限やってこられ

た。感染防止策を併行した誘導は大変であったと考えますが、よく

やって来られたと考えます。時代の流れの中で携帯電話やネット等

の指導を複雑化して生徒指導も難しくなっていますが、的確な対応

をされてきたと考えます。

○コロナ禍の中で生徒の皆さんが自主的に活動していてすばらしい。

○特別指導の減少は連携をとった指導の効果です。

○特別指導や生活改善指導を受けた生徒が減少しているということ

は思想内容も明確であるため改善方向であると思う。

○生徒の意識もレベルが上がっているように思えた。

○学校は生徒の育成に努められていると思う。

○将来が見通せない生徒もいる中できめ細かな指導をされてきまし

た。本当に３年年間を通して生徒の意識づくり、そして具体的な試

験対策も熱心に対応され１００％進路決定を達成された事は大変評

価できると考えます。



○進路決定１００％は毎年のことですがすばらしい。

○生徒全員に最後の最後まで指導されていて、進路１００％達成さ

れていること。先生方の努力に感謝です。

○進路指導の徹底を先生方の研修などで強化されていて、とても素

晴らしいと思います。

○親が信頼できる学校であると思います。

○農場での実習を含め農業クラブ等での活動、資格取得の支援、地

域の農業関係者との連携など本当に幅広い観点から技術支援を行っ

てこられた点は大変素晴らしいと考える。

○資格取得は実績も増えており努力の成果である。

○農業大に進学、農業関係に就業した生徒が多いことがとても楽し

みです。

○畜産科の希望が少ないことは学校だけではなく地域でも取り組ん

でいければと思います。

○沢山の部門で生徒さん達が頑張っているのでとてもいい環境で子

供達が過ごしているのだなあと思います。

３ 校長所見 令和４年度の本校教育における現状と課題を分析いただくと共に、

生徒募集や進路開拓、学校の特色化などにおいてそれぞれのお立場

から貴重なご意見とご指摘をいただいた。この内容をそれぞれの分

掌主任で協議しながら、農業教育の実践を通して都城地域の人材育

成や地域に貢献できる魅力ある学校づくりに役立てていきたい。

４ その他参考事項 ○第１回 学校評議員会

等 ・日 時 令和４年７月４日（月） １０：００～１２：００

・場 所 第一会議室

・出席者 （学校評議員）

水野 和幸、陳 蘭庄、 永田 優

永吉 清美、長友 佳奈美

（学校職員）

校長、教頭、事務長、主幹教諭、教務主任

生徒指導主事、進路指導主事、農場長

・実施状況 委嘱状交付、宮崎県立学校評議員設置要綱説明

学校説明、質疑応答、意見交換

校内見学

○第２回 学校評議員会

・日 時 令和４年１２月１９日（月）１０：００～１２：００

・場 所 第一会議室

・出席者 （学校評議員）

水野 和幸、陳 蘭庄、 永田 優

永吉 清美、長友 佳奈美

（学校職員）

校長、教頭、事務長、主幹教諭、教務主任

生徒指導主事、進路指導主事、農場長

・実施状況 取組についての説明、質疑応答、意見交換 ,
校内見学○第３回 学校評議員会



・日 時 令和５年３月１３日（月）１０：００～１２：００

・場 所 第一会議室

・出席者 （学校評議員）

水野 和幸、陳 蘭庄、 永田 優

永吉 清美、長友 佳奈美

（学校職員）

校長、教頭、事務長、主幹教諭、教務主任

生徒指導主事、進路指導主事、農場長

・実施状況 取組についての説明、質疑応答、意見交換 ,

（注）１ 用紙は必要に応じて、各項目の欄を広げ、適宜継ぎ足すこと。複数枚数になって

も構わない。

２ 校長が必要と判断して学校評議員が一堂に会する会を開催した場合については、

その日時、開催場所のほか、出席者名、その他実施状況について「４ その他参考

事項等」の欄で報告するものとする。


